今和3年3月25日(木)



校長室より (208)



こんにちは。

令和2年度が終わりました。1年間のまとめの「修了式」と、3月いっぱ いで法典東小学校を去る先生たちとお別れする「離任式」がありました。

修了式の校長の話

全校児童のみなさん、おはようございます。

今日は、3月25日、令和2年度の最終日です。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、4月・5月が休校になっていたので、6月から始まりました。そのかわり、県民の日や9月の土曜日に学校に来たり、夏休みが短くなったりしました。学校が始まってから、今日で185日目になります。1年生は183日目です。

今年度は、みんなが楽しみにしている行事は、ほとんどしてあげることができませんでしたが、10月の「運動会」と、「校外学習」、そしてこの前の「6年生を送る会」は、 かんせんしょうたいさく 先生方が感染症対策を考えた内容にしてくれたおかげで実施できました。

運動会では、どの学年も全力で懸命に走って、元気に楽しく踊ることができました。 校外学習では、歩いて運動公園に行って思いっきり遊んだり、ウォークラリーをしたり、 さんばん ぜ ひがた ほ 三番瀬の干潟を掘ってカニを捕まえたり、動植物園でオラウータンやレッサーパンダ、 プレーリードッグを間近で見たり、船頭さんの操る舟に乗ったりしました。とっても楽しかったですね。6年生を送る会では、動画や体育館の発表で6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。

今日の3時間目に担任の先生が通知表「はちのこ」を渡すことになっています。 みなさんががんばったことが書かれているので、しっかり読んでください。読めないところは、おうちの人に読んでもらってください。後ろの「修了証」のところに、赤くて四角いいんかん 印鑑が押してあれば、「合格」なので、4月から1つ学年が上がることができます。もらったら、必ず確認してください。 1年生のみなさん、次の1年生が入ってきます。お兄さんお姉さんになって、法典 東小学校のことを教えてあげてください。

2年生のみなさん、教室が3階になります。理科や社会、お習字の授業も始まります。楽しみにしていましょう。

3年生のみなさん、音楽の授業が専科の先生になります。他の授業の内容はぐんと難しくなります。クラブ活動も始まります。

4年生のみなさん、「高学年」になります。家庭科の授業や委員会活動も始まり、 下級生や学校のために働くことも多くなります。

そして5年生のみなさん、一人一人が法典東小学校のリーダーになります。楽しいこともありますが、大変なこともあります。何事にも嫌がらずに取り組んでください。

それではみなさん、最終日になってしまった今日1日、ケガなどしないように元気に 過ごしてください。これで、私の話を終わりにします。

修了式の後、昇降口で待っていた卒業生(6年生)が、巣立ったばかりの教室に入りました。

お別れする先生たちの紹介

今年度、11人の先生たちとお別れをしなくてはなりません。私から紹介します。

- ① 3年1組の横田朋枝先生です。横田先生は、4年間みんなと一緒に過ごしました。理科主任として理科室の整理などをしてくださいました。
- ② 1年3組の谷川枝理子先生です。谷川先生は、7年間法典東小学校で過ごしました。今年は、1年生の学年主任として1年生が楽しめる計画をたくさん立ててくださいました。
- ③ 教務主任の蕪木誠先生です。蕪木先生も7年間法典東小学校で過ごしました。 教務主任として学校の予定を決めたり、入学式や卒業式の計画を立てたりしました。12月の半ばからは、1年1組の担任もして〈ださいました。
- ④ 6年1組担任の中平大介先生です。中平先生は、3年間みんなと過ごしました。 せいとしどうしゅにん 生徒指導主任として、学校のルールを決めてみんなに紹介したり、みんなのアン ケートをまとめたりしてくださいました。

- ⑤ 6年2組担任の高野紗矢香先生です。高野先生は、法典東小学校で初めて 先生になって、5年間を過ごしました。赤い羽根の募金やいじめゼロキャンペーン などの児童会の仕事をしてくださいました。
- ⑥ はち組担任の渋谷和子先生です。渋谷先生は、1年間みんなと過ごしました。 はち組の子供たちと勉強したり遊んだりするだけではなく、交流学級のお友達とも 楽しく過ごしました。
- ⑦ 3年2組担任の山下剛史先生です。山下先生も、みんなと1年間過ごしました。 算数主任として、資料室にある大きな定規やコンパスなどの道具の整理もしてく ださいました。
- ⑧ 少人数指導担当の星侑樹先生です。星先生も、みんなと1年間過ごしました。 主に5年生の算数についてもらいましたが、急に先生がお休みをしたクラスの担任もたくさんしてくださいました。
- ② 家庭科専科の濱野香先生です。濱野先生は、9か月間みんなと過ごしました。 主に5・6年生と家庭科の勉強をしましたが、1年2組の担任、2年3組の担任もしてくださいました。
- ⑩ 1年4組担任の佐藤龍也先生です。佐藤先生は、1年間みんなと過ごしました。 佐藤先生は、生活科主任として、生活科の授業の計画を立てたり、使う物を決めたり準備をしたりしました。
- ① 下堀友磨先生です。下堀先生は、3か月間という短い期間でしたが、主に2年 3組で授業のお手伝いや、読み聞かせをたくさんしてくださいました。

法典東小学校で過ごした期間の長短はありますが、先生たちとみんなが過ごした時間は、二度と戻ってこないかけがえのないものです。お別ればないですが、離れていてもずっとはちのこを応援してくれるはずです。

4月27日に始まった「校長室より」ですが、令和2年度は、今日で終わりになります。お読みいただき、ありがとうございました。次号は4月7日発行の予定です。